全国重症心身障害児(者)を守る会 各支部長 様 各運動推進委員 様 各ブロック事務局長 様

> 全国重症心身障害児(者)を守る会 会 長 北浦 雅子

経腸栄養分野の小口径コネクタ製品に係る旧規格製品の出荷期間 の延長について(通知)

平成 30 年 3 月 1 6 日に発出された通知により、経腸栄養分野の小口径コネクタ製品について現行規格製品の製造・出荷期間が 202 1 年 1 1 月末までとされておりました。

これについて当会では、新規格製品はネジ式のため、不衛生になりやすいこと、薬の微調整が難しいこと、ご家族や看護師の負担感などを理由に、現行規格製品の存続を訴え、令和元年 12 月 24 日、令和 2 年 12 月 21 日(日本重症心身障害学会・日本重症心身障害福祉協会と三団体連名)に要望書を提出いたしました。

このたび、その出荷期間が 2022 年 II 月末までと I 年間延長され、その間に重症心身障害児・者の医療的ケア等における切り替えに伴う課題の整理及び対応策の検討が行う旨の通知が出されましたので情報提供いたします。

なお、この情報は当会のホームページに掲載しておりますことを申し添えます。

【添付資料】

情報提供 72 経腸栄養分野の小口径コネクタ製品に係る旧規格製品の出荷期間 の延長について